

Primer testimonio del naufragio del Sea Dove

Escrito por Redacción

Jueves, 14 de Junio de 2012 07:15 - Última actualización Jueves, 14 de Junio de 2012 08:44



“El bote hizo dos vueltas, había mal tiempo, todo fue rápido”, recordó Arturo Derrick Boden (en la foto), capitán de lo que fue la embarcación Sea Dove, quien apenas tuvo tiempo de saltar al mar para no irse a fondo junto con el barco y el resto de tripulante (tomado de El Heraldo, Honduras).

Los relatos del aún agotado náufrago fueron dados a conocer instantes antes de que partiera a la isla de Roatán, lugar en que aguardaban sus familiares, tras haber llegado la noche anterior al puerto de Castilla. El capitán fue rescatado junto a tres marinos.

Aún triste y con una voz resquebrajada, recordó que el hundimiento se registró a las 9:30 de la mañana del domingo 10 de junio pasado.

Todo ocurrió entre tres a cinco minutos, lo necesario para que, desde el agua, vieran con asombro cómo el barco se perdía entre el oleaje.

Los momentos críticos aumentaron cuando se agruparon el capitán y tres más de los tripulantes en un flotador, sin remos, mientras el resto de personas, cinco en total, sujetaban (paletas), pedazos de madera que transportaba el barco, así como chalecos para iniciar una lucha por sobrevivir.

“Las fuertes corrientes nos separaron en poco tiempo, era de día y podíamos verlos pero no podíamos hacer nada, pero sí sabemos que todos estaban vivos”, aseguró.